

これからもよろしくお願ひします！

祝

サンタ新聞 第10号！

発行所：サンタ新聞グループ（編集：田村美佳 城拓也 青葉司 デザイン：齊藤友美）



チャリティーサンタ  
**Charity Santa**  
HPをチェック！  
[charity-santa.com/special\\_top](http://charity-santa.com/special_top)

## \*次号予告!\*

### クリスマス速達号

12/25(水)に  
お届け！



[info@charity-santa.com](mailto:info@charity-santa.com)



今年もクリスマスまであと一ヶ月となりました。チャリティーサンタでは昨年以上によりリアルなサンタクロースをご家庭に派遣できるよう、日々試行錯誤を行っています。今年の注目すべき進化は2つです！1つ目は、訪問前に使うサンタクロース講習会で使われる当日イメージムービーを作成しました。スタッフがより当日をイメージし、準備できるようになりました！2つ目は、ネパールで独自生産中の生地・色にもこだわった、新たな衣装を今年一部地域で使用します。今年も更なる進化を遂げたサンタクロース。子ども達に夢と感動と想い出をプレゼントすべく、がんばっていきます。

(本部・支援グループ 岡崎巧)

▲当日イメージムービーを観て勉強中の群馬支部

土地の誰かを笑顔にする事ができるのです。このような仕組みを通してスタッフや訪問を受けた子ども達、そしてそのご家族。関わる全ての人が「誰かのサンタクロース」になれるのです！

チャリティーサンタの大きな魅力は、「わあっサンタさんがおうちにきたよ！」というワクワクなクリスマスの向こう側に、もう一つのサンタストアリーが存在することにあります。それはたくさんの人々の想いがこもったチャリティ金で、支援を必要とする世界中の子ども達に笑顔につなぐ物語。「誰かを笑顔にしたい」と想う気持ちが、離れた

月ですね。私たちは、ワクワク＆バタバタな日々をおくっています！今年は、新しい試み「サンタ衣装の一着オーナー制度」がおかげ様で好調です。ネパールでサンタ衣装を作ることで、現地に雇用が生まれ、さらにネパールの子ども達に教育の機会を提供できる。そんなサンタ衣装のオーナーになりませんか？という制度です。ネット上から応援することができ、「チャリティーサンタ限定グッズ」や「セミオーダーメイドのサンタ衣装」など、リターン内容を選んで応援することができます。ネパールで衣装を製作することになった背景などは、専用ページに感動の2つのストーリーと共に掲載しています。「マクアケサンタ」で検索するか、この記事の左に掲載されているバーをクリックしてみてくださいね！

# あと1ヶ月! クリスマスへのカウントダウン



子ども達に去年以上の感動を！



▲8月に実施した岡山ツアーの様子

## あなたから繋がるチャリティーの輪



### 海外支援

サンタ新衣装の製作をきっかけに私達はネパールの子ども達に充分な教育が行き届いていないという事実を知りました。日本とネパール、生まれた国が違えば生きていく環境が異なります。現実と向き合うため、チャリティーサンタは今後数年をかけてネパールの子ども達の課題調査と支援活動を行います。（福岡支部・支援グループ 山田立子）

### 国内支援

福島の子ども達は、放射能の影響の心配から外で遊びづらい状況にあります。2013年夏は福島子ども達を自然溢れる岡山に招待し、「生きる力」をテーマとしたツアーを実施しました。来年も子ども達に「夏休みの特別な思い出」をプレゼントし、未来につながる活動��けていきます。（岡山支部・支援グループ 渡辺泉）



代表・清輔から  
メッセージ

